

Geschäft 3670

Eingang: 17.05.2006

SVP Einwohnerratsfraktion
Josua Studer

Allschwil, 15.05.2006

Motion

Einsetzen eines Tempo-Info-Gerätes zum Nulltarif

Ein Tempo-Info-Gerät misst wie ein herkömmliches Radargerät die gefahrene Geschwindigkeit eines Fahrzeuges, mit dem Unterschied, dass es nicht scharf schießt, d.h. keine Fotos macht und keine Autonummern speichert. Ein Info-Radargerät hat eine präventive Wirkung. Es zeigt dem Fahrzeugführer die momentane Geschwindigkeit an und veranlasst ihn, die Geschwindigkeit zu reduzieren. Die Zahlen sind so gross, dass diese auch von Passanten gesehen werden. Das Gerät misst aus 150 Meter Entfernung, wie schnell sich ein Fahrzeug nähert. Dabei wird dem Autofahrer an der Leuchtdiodentafel bis zu dreimal die gefahrene Geschwindigkeit angezeigt. Damit nicht Tachoeichungen oder Spitzengeschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden können, lässt sich eine maximale Anzeigegeschwindigkeit eingeben. Nach Erreichen dieser, blinkt die Zahl. Das Gerät kann individuell auf dem ganzen Gemeindegebiet eingesetzt werden, und dies rund um die Uhr. Weltweite Studien beweisen die Effektivität von Geschwindigkeitsanzeigesystemen. Die durchschnittliche Geschwindigkeit wird enorm reduziert.

Das Tempo-Info-Gerät wird der Gemeinde kostenlos zur Verfügung gestellt für eine vertraglich ausgehandelte Dauer. Die Lieferfirma akquiriert Sponsoren aus der Gemeinde und platziert deren Firmenlogos am Tempo-Info-Gerät. Diese können in Form und Grösse vom obigen Bild abweichen. Sollte die Lieferfirma die erforderlichen Werbepplätze nicht verkaufen, entstehen der Gemeinde keinerlei Kosten. Das finanzielle Risiko trägt alleine die Lieferfirma. Werbepplätze müssen erst bezahlt werden, wenn das Projekt zustande gekommen ist.

In unserer Region nutzen Basel-Stadt und verschiedene Gemeinden wie Riehen, Muttenz, Pratteln etc. Tempo-Info-Geräte auf und wirken präventiv auf die Fahrzeuglenker ein.

Antrag

Die Gemeinde Allschwil soll das Angebot eines kostenlosen Tempo-Info-Gerätes nutzen und einer entsprechenden Firma den Auftrag der Akquirierung der Werbefläche geben.

Für die SVP Einwohnerratsfraktion
Josua M. Studer